

回覧

遊三町内会 遊三シニア会 だより No53 H28.4

寒暖を繰り返す日々でしたが、一挙に桜前線が駆け抜けていくような状況です。

毎年、町内の方々に声をかけ、大道東公園の桜見を続けていましたので、今年も4月1日に実行することにしました。友愛チームの協力で声掛けをして、14人の方で花見をしました。今回は、皆さんで会食会もして、ひと時を楽しみました。



町内の「板そば」で先ず腹ごしらえ



大道東公園で桜を楽しみました



お知らせ：遊三町内会の夜間パトロールを3月19日（土）、19時より防犯担当の松岡さんと渡辺さんと鶴海の3人で行いました。異常ありませんでした。

遊三町内会の役員・理事会が、3月26日（土）に葉山会長の招集のもとに開かれ今年度の新役員改選について協議されました。その結果、現役員が引き続き新年度も継続して担当することになりました。

新年度を迎えて、やすらぎ荘で東部地区ゆめクラブの総会が、5月15日（日）にあります。午前10時～14時予定、昼食付きで送迎バスがあります。多くの参加をお願いします。

毎月、第2・4火曜日に、遊三町内会館で、午前10時～12時の間、パソコンの勉強会をしています。東部地区のホームページの作成も行っており2月には遊四若葉会、三富士クラブからも参加しています。

最近、近隣の建物の改築が盛んです。 どこの工事だかお判りですか。



長谷医院まえの春日ビル（5F）が
10階建てのマンションになります



ラウンドホテルが姿を消しました



市役所旧館が生まれ変わります